

# DOCENTE DE ESCUELA DE CULTURA recibe premio a la excelencia

CEDIDA

**I**gnacio Calderón, docente de la Escuela de Cultura y Difusión Artística de Puerto Montt, fue galardonado con el Premio Profesores Excepcionales 2024, organizado por Daleprofe y Fundación Kiri.

Este reconocimiento, otorgado tras evaluar más de 500 postulaciones a nivel nacional, celebra la excelencia en prácticas educativas que promueven el bienestar socioemocional de los estudiantes. El premio consiste en un aporte de \$1.000.000 para potenciar proyectos de innovación pedagógica. Calderón fue premiado



EL PROFESOR PUERTOMONTINO, IGNACIO CALDERÓN.

permitiendo a los estudiantes expresar sus emociones de manera única. “Los niños con in-

ciones a través del arte”, dice. Con el premio, adquirirá un computador que permitirá in-